

DR. YIPING HUANG

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Member of the Monetary Policy Committee at the People's Bank of China
- Director of the Institute of Digital Finance (IDF)
- Professor of Economics and Deputy Dean of the National School of Development (NSD)



Yiping Huang, yang dikenal sebagai Profesor Keuangan dan Ekonomi Jinguang Chair di Sekolah Pembangunan Nasional Universitas Peking, adalah tokoh terkemuka di bidang ekonomi makro dan kebijakan keuangan. Pengetahuannya yang mendalam dan pengalamannya yang luas tidak hanya membentuk wacana akademis namun juga mempengaruhi kebijakan keuangan secara signifikan. Sebagai Wakil Dekan dan Direktur Pusat Penelitian Keuangan Digital Universitas Peking, Dr. Huang memainkan peran penting dalam memajukan batas-batas keuangan digital.

Dari tahun 2015 hingga 2018, Dr. Huang menunjukkan keahliannya sebagai anggota Komite Kebijakan Moneter Bank Rakyat Tiongkok, menunjukkan kemahirannya dalam menavigasi dunia kebijakan moneter yang kompleks. Perannya saat ini termasuk menjabat sebagai wakil sekretaris jenderal Masyarakat Keuangan dan Perbankan Tiongkok dan ketua Komite Pengembangan dan Penelitian Teknologi Keuangan dari Asosiasi Keuangan Internet Tiongkok dan Komite Akademik Forum Keuangan Tiongkok 40. Pengaruh Dr. Huang meluas ke kalangan intelektual sebagai anggota Forum Ekonomi Tiongkok 50 dan sebagai pemimpin redaksi "Jurnal Ekonomi Tiongkok." Ia juga berkontribusi sebagai Wakil Pemimpin Redaksi Tinjauan Kebijakan Ekonomi Asia, yang semakin mengukuhkan statusnya sebagai pemimpin pemikiran di bidangnya.

Perjalanan Dr. Huang di dunia akademis dan pengambilan kebijakan ditandai dengan serangkaian posisi bergengsi. Ia memulai karirnya sebagai asisten peneliti di Lembaga Penelitian Pembangunan Pusat Penelitian Pembangunan Pedesaan Dewan Negara. Perjalanan akademisnya membawanya ke Australian National University, di mana ia menjabat sebagai dosen senior. Paparan internasionalnya mencakup masa jabatannya sebagai Profesor Tamu Internasional bidang Ekonomi dan Keuangan di General Mills di Columbia Business School. Di sektor korporasi, beliau pernah memegang peran penting seperti Managing Director dan Chief Economist untuk Asia Pasifik di Citigroup, serta Managing Director dan Chief Economist Asian Emerging Market Economy di Barclays. Perspektif globalnya semakin diperkaya dengan keterlibatannya sebagai anggota Kelompok Penasihat Eksternal untuk Urusan Pengawasan Dana Moneter Internasional dan sebagai peneliti di Pusat Penelitian Keuangan di Kantor Penasihat Dewan Negara.

Kredensial akademis Dr. Huang sama mengesankannya dengan kariernya, ia memegang gelar Ph.D. di bidang Ekonomi dari Australian National University, gelar Master di bidang Ekonomi dari Renmin University of China, dan gelar Sarjana Agronomi (Ekonomi Pertanian) dari Zhejiang Agricultural University.

Topics

- China
- Economics
- Finance

Biografi Dr. Yiping Huang memberikan gambaran tentang seorang individu yang tidak hanya seorang pembicara, namun juga seorang visioner di bidang keuangan dan ekonomi, yang wawasan dan kontribusinya terus membentuk lanskap keuangan global dan kebijakan ekonomi. Perannya sebagai pendidik, penasihat kebijakan, dan pemimpin pemikiran menjadikannya pembicara yang sangat dicari dalam berbagai topik mulai dari ekonomi makro hingga teknologi dan kebijakan keuangan.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988